

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	13.02.2012

Asphaltierung Vogelsanger Straße nach Kanalbauarbeiten hier: Anfrage der CDU-Fraktion aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom 23.01.2012, TOP 7.3

"In den vergangenen Monaten wurden auf der Vogelsanger Straße etwa zwischen Birkhuhn- und Goldammerweg Kanalbauarbeiten ausgeführt. Diese sind inzwischen fertig gestellt, die Baugruben wurden verfüllt und asphaltiert. Aus der Bevölkerung mehren sich nun die Klagen, dass durch die schlechte Ausführung der Asphaltierung Radfahrer auf dem betreffenden Straßenabschnitt sehr weit links fahren und Autofahrer deshalb auf die Gegenfahrbahn ausweichen."

Stellungnahme der Verwaltung:

Bei der angesprochenen Maßnahme handelt es sich nicht um Kanalbauarbeiten. Im Bereich zwischen dem Birkhuhnweg und dem Goldammerweg werden marode Wasserversorgungsleitungen der RheinEnergie durch neue Kunststoffrohre ersetzt. Die Arbeiten an der Hauptversorgungsstrasse wurden beendet. Dieser Teil ist fertig gestellt. Es müssen jedoch noch im gesamten Bereich die Hausanschlussleitungen erneuert werden. Dies geschieht, falls technisch durchführbar, in geschlossener Bauweise. Ansonsten im klassischen Verfahren, mittels offener Aufgrabung. Nachfolgend werden die Fragen im Einzelnen beantwortet.

Frage 1:

Ist die Asphaltierung der Straßenbaustellen auf der Vogelsanger Straße zwischen Birkhuhnweg und Goldammerweg abgeschlossen oder wird noch eine Deckschicht aufgetragen?

Antwort der Verwaltung:

Nein, die Asphaltierung ist noch nicht abgeschlossen. Im Bereich der Rohrtrasse der RheinEnergie wurde, wie bei der Einweisungsbegehung abgesprochen, ein bituminöses Provisorium bestehend aus 0/16 Körnung auf Sandzwischenbett aufgebracht. Der Einbau der Decke und der darunter liegenden Binderschicht erfolgt nach Abschluss aller erforderlichen Arbeiten der RheinEnergie durch die Verwaltung, auf kompletter Fahrbahnbreite.

Frage 2:

Falls die Arbeiten abgeschlossen sind, ist bereits eine Abnahme durch die Verwaltung erfolgt?

Antwort der Verwaltung:

Die Arbeiten befinden sich noch in der Ausführung und wurden daher noch nicht abgenommen. Die tägliche Bauüberwachung während der Ausführung wird durch die Verwaltung sichergestellt.